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平成２９年度第７回教育研究評議会議事要旨 

 

日   時  平成２９年１１月１６日（木）１５時３０分から１７時４２分 

場   所  事務局大会議室 

出 席 者  遠藤，広瀬，畑中，神川，二階堂，鈴木，神田，清水，中川，鳥海，豊岡，

細谷，池田，岡崎，磯部（祐），大川，中村，北島，會澤，武山，松本，

奥村，徳橋，福井，栗本，足立，井上，磯部（正），山田，小松，戸邉 

欠 席 者  齋藤 

      （オブザーバー）渡邊，塩谷，寺山 

 

議事に先立ち，学長から，都市デザイン学部設置準備委員会（１１月１日開催）にお

いて，同委員会を都市デザイン学部開設準備委員会へ改めた旨の報告があった。また，

学長から，都市デザイン学部長予定者の渡邊教授を都市デザイン学部開設準備委員会委

員長に指名したことに伴い，堀田都市デザイン学部設置準備委員会委員長に代わり，オ

ブザーバーとして教育研究評議会に参加する旨の報告があった後，渡邊都市デザイン学

部開設準備委員会委員長から挨拶及び開設準備の進捗状況について説明があった。 

次いで，学長から，都市デザイン学部副学部長予定者，評議員予定者及び学科長予定

者について報告があった。 

 

１ 議事要旨の確認 

    学長から，平成２９年度第６回教育研究評議会（１０月１９日開催）議事要旨の 

確認があり，承認した。 

 

２ 審議事項 

（１）教員の補充について 

広瀬理事から，大学院理工学研究部（理学）１件，研究推進機構（極東地域研究セ

ンター）１件及び総合情報基盤センター１件の教員の補充申請について，教員人事プ

ロセスに基づき，役員会での人事管理に係る審議結果の報告があった。                                                          

次いで，教育・研究上の必要理由，採用方法等についての説明があり，審議の結果，

申請のとおり承認した。 

 

（２）平成２９年度自己点検・評価書（案）について 

   広瀬理事から，平成２９年度自己点検・評価書（案）について説明があり，審議の

結果，最終的な調整等については担当理事に一任することとした上で承認し，経営協

議会及び役員会に付議することとした。 

 

３ 報告事項  

（１）教員の補充について 

学長から，教員補充の選考結果８件（経済学部１件，大学院理工学研究部（理学）

２件、大学院医学薬学研究部（医学）１件，大学院理工学研究部（工学）１件，附属

病院１件，大学院理工学研究部（理学）（特命教員）１件及び大学院理工学研究部（工
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学）（特命教員）１件）について報告があった。 

 

（２）大学院教務専門会議の設置及びこれに伴う教育・学生支援機構規則の一部改正 

について 

 神川理事から，大学院教務専門会議の設置及びこれに伴う教育・学生支援機構規則

の一部改正について報告があった。 

 

（３）平成３０年度からの医学部における入学定員について 

   神川理事から，文部科学省に申請した「富山大学医学部収容定員関係設置計画書」

について，大学設置・学校法人審議会において設置を可とすることが認められ，平成 

  ３０年度及び平成３１年度の医学部医学科の入学定員を５人増員する旨の報告があっ

た。 

   また，神川理事から，本件の関係で公表を保留していた一般選抜等の学生募集要項

について，１１月１０日に公表した旨の報告があった。 

 

（４）平成３０年度からの新教養教育実施に伴う諸課題への対応について 

   神川理事から，平成３０年度からの新教養教育実施に伴う下記の諸課題への対応に

ついて報告があった。 

 

  ・ 平成３０年度教養教育授業時間割表 

   ・  平成３０年度入学者オリエンテーション等スケジュール 

   ・  平成３０年度シャトルバス運行計画 

 

また，武山芸術文化学部長から，平成３０年度のシャトルバス運行に係る学生の利便性

等に配慮願いたい旨の意見があり，神川理事から，これまで以上に関係者とのコミュニケ

ーションを密にし，引き続き全学で連携・協力の上対応していく旨の発言があった。 

 

（５）平成３０年度科学研究費助成事業への申請状況について 

二階堂理事から，平成３０年度科学研究費助成事業への申請状況について，平成２９

年度計画に掲げる科学研究費助成事業申請数の対前期比１０％増が達成された旨の

報告があった。 

また，二階堂理事から，「科学研究費助成事業獲得に関する方針」（平成２９年７

月１１日役員会決定）に基づく不申請理由書の提出について，不申請者の実態を把握

する必要があることから，研究代表者として継続課題がある者についても，不申請理

由書を提出願う旨の連絡があった。 

 

（６）砺波市と富山大学人文学部との連携に関する協定書の締結について 

   鈴木理事から，砺波市と富山大学人文学部との連携に関する協定書の締結について

報告があった。 

 

（７）一般社団法人国立大学協会平成２９年度第２回通常総会について 
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   学長から，一般社団法人国立大学協会平成２９年度第２回通常総会の議事概要につ

いて報告があった。 

 

（８）平成２９年度第１５回から第１７回役員会について 

   学長から，平成２９年度第１５回（１０月１０日開催），平成２９年度第１６回（１０月

１７日開催）及び平成２９年度第１７回（１０月２４日開催）役員会の議事要旨につ

いて報告の後，以下のとおり発言があった。 

 

・ 平成２９年度第１７回役員会における審議の結果，「３大学の調印に当たっての

覚書」（平成１５年５月７日新大学構想協議会了承）については，当該覚書の全て

の事項について，統合後の運営体制その他の制度改正等により，事実上人事・財務

管理に関して全学統一的な措置が講じられていることが確認された。 

  ・ 本学の将来を見据えて，さらなる人事・財務管理の適正化を図るとともに，教職

員が大学全体を考える視点を持ちながら発展を目指していく必要がある。 

 

４ その他 

（１）平成２９年度「今冬の節電行動計画」等の実施について 

   広瀬理事から，平成２９年度今冬の節電行動計画等の実施について協力依頼があっ

た。 

 

（２）富山大学基金への寄附について 

   鈴木理事から，富山大学基金への寄附について協力依頼があった。 

 

（３）財務に関する現状と課題について 

   神田理事から，本学の財務に関する現状と課題について説明があった。 

 

（４）その他 

   ・ 武山芸術文化学部長から，タイ王国パタナシン芸術大学との交流展の開催につ

いて案内があった。 

 

・ 二階堂理事から，産学官連携に関する講演会の開催について案内があった。 

  

・ 広瀬理事から，大学機関別認証評価の訪問調査に係る協力に対し，関係各位に

謝辞があった。 

 

以 上 
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【配 付 資 料】 

資料 １   教員の補充について 

資料 ２   平成２９年度自己点検・評価書（案）について 

資料 ３   教員の補充について 
資料 ４   大学院教務専門会議の設置及びこれに伴う教育・学生支援機構規則の 

一部改正について 

資料 ５   平成３０年度からの医学部における入学定員について 

資料 ６   平成３０年度からの新教養教育実施に伴う諸課題への対応について 

資料 ７   平成３０年度科学研究費助成事業への申請状況について 

資料 ８   砺波市と富山大学人文学部との連携に関する協定書の締結について 

資料 ９   一般社団法人国立大学協会平成２９年度第２回通常総会について 

資料１０   平成２９年度第１５回から第１７回役員会について 

資料１１   平成２９年度「今冬の節電行動計画」等の実施について 

資料１２   富山大学基金への寄附について 

資料１３   財務に関する現状と課題について 

 


